

日吉小だより

ひとや自然を大切にする子

よく考え、進んで学ぶ子

しん身ともに健康で、

最後までやり抜く子

令和5年4月6日 日吉小学校 第1号 発行責任者

校長 川島 康代

せ・か・い・から (世界から) なくしたいもの

予想以上に桜の開花が早まった今春。

校庭の桜の花びらは、先月から舞い始めました。

でも、日吉小学校の花壇の花々は、色鮮やかに美しく咲いています。 この花々は、3月に、日吉水上地区社会福祉協議会様と生涯大学長柄同窓会の皆様が、卒業生と一緒に植えてくださったものです。



わずか 1 か月で植えた花の株がさらに大きくなり、元気よく咲いています。花いっぱいの花壇を見ると、地域の皆様が一緒に、児童の進級や入学を祝ってくださるような気持ちになり、うれしく感じます。

令和 5 年度が始まりました。1 1 日(火)には、新入生 14 名を迎え、全校児童数は 77 名になります。 職員数は 24 名です。 学級担任と転入職員は、 裏面に掲載しました。 よろしくお願いいたします。

- 1学期の始業式では、校長から児童へ、以下の2つのことを伝えました。
- ① 今年も、日吉小学校の合言葉「いつも心にあ・い・う・え・お(あいさつ・いじめゼロ・うれしいひと言・えがお・おもいやり) + 2 つの「あ」(ありがとう・あんぜん)」を守り、友達と楽しく生活しましょう。
- ② 心がチクチクなるような言葉を「日吉小の世界」から追い出しましょう。「せ・か・い・から(世界から) なくしたいもの」、それは「『せ・か・い・から』で始まる次の言葉です。

(せ)…せめる言葉 (か)…からかう言葉 (い)…いやがる言葉 (か) (ら)…からだのことでからかうこと

職員一同、「心の教育」の充実に努めるとともに、自分の目標に向かって一生懸命頑張ることができる 児童の育成を目指します。学校教育目標・めざす児童像・学校像等については、別紙にて配付した「長 柄町立日吉小学校グランドデザイン 2023」をご覧ください。今年度も、「あい」と「ながら」で、日吉を愛する 子を育ててまいります。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。

ありがとうございました

3月16日の卒業式、 今年も、地域の方から、 立派な松の盆栽をお 借りしました。大切な式 典が、より厳かな雰囲気 になりました。



日吉つ子たちも大喜び!

3月に行われた WBC で、侍ジャパンが優勝。 長柄町にゆかりのある近藤健介選手も、大活躍しました。 児童たちは、昨年9月の夢集会で、近藤選手のオリンピック金メダルに触れることができたので、より身近に感じ、近藤選手や侍ジャパンの選手を応援していました。 優勝したことを聞き、心から喜んでいました。

(行事・バス時刻表・下校時刻・部活動予定等は、別紙、配付文書をご覧ください。)